
9 Pièces

3475 m²

Réf. 10109

5 500 000 €

Cannes
Maison à vendre (06400)
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Située  au  cœur  du  Cannet  sur  un  terrain  d'environ  3  475  m²,  cette

charmante  maison  moderne  de  395  m²  bénéficie  de  belles  vues

dégagées  sur  la  mer  et  les  îles  de  Lérins,  dans  un  quartier  calme  à

proximité de toutes les commodités. Le jardin bien entretenu comprend

une  piscine  chauffée  et  un  terrain  de  pétanque  pour  les  activités  de

plein air.Le rez-de-chaussée comprend un grand hall d'entrée menant à

une  cuisine  équipée,  une  salle  à  manger  confortable,  un  spacieux

double salon avec cheminée et un superbe bureau à domicile avec une

vue fantastique. Au premier étage, vous trouverez une grande ...

Situated in  the  heart  of  Le  Cannet  on  a  plot  of  around 3,475 m²,  this  charming,

modern 395 m² house enjoys lovely open views to the sea and the Lérin Islands, in

a  quiet  location  close  to  all  amenities.  The  well-kept  garden  features  a  heated

swimming  pool  and  a  petanque  area  for  outdoor  activities.The  ground  floor

comprises  a  large  entrance  hall  leading  to  a  fitted  kitchen,  a  comfortable  dining

room, a spacious double living room with fireplace and a great home office with a

fantastic view. On the first floor it feautures a large master bedroom with a beautiful

dressing room and a private ...

ESTATE PRESTIGE I KNIGHT FRANK CANNES

12 boulevard de la Croisette - 06400 CANNES
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